

México suma 13 tratados comerciales con CPTPP (El Financiero 02/05/18)

México suma 13 tratados comerciales con CPTPP (El Financiero 02/05/18) DANIEL BLANCO Cuando el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP) entre en vigor, que se estima sea a mediados del 2019, México tendrá en 'la bolsa' 13 acuerdos comerciales con más de media centena de países. "Una vez que este tratado entre en operación nuestro país contara con 13 tratados de libre comercio con 52 países del mundo, con el CPTPP se crea el tercer bloque comercial más importante del orden. Este es un mercado de 500 millones de consumidores que representa más del 13 por ciento del PIB del mundo", apuntó Eduardo Sánchez, vocero del Gobierno de la República, en rueda de prensa. En el esquema de acceso a mercados establecido en el acuerdo, explicó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, México obtendrá el 90 por ciento de ingreso en los demás países que forman parte del tratado una vez que éste entre en vigor. Del otro lado, México pone "en la mesa 77 por ciento de acceso, pero adicionalmente en el caso de los productos sensibles, logramos moderar la ambición de Nueva Zelanda de tener libre mercado en lácteos, a tener cuotas en lácteos que fueron cuidadosamente trabajadas con el sector lácteo mexicano, en muchos de los casos son cuotas que no rebasan por mucho la cantidad actual que estamos importando de lácteos, tanto con EU como con los compromisos con la Organización Mundial del Comercio", dijo Guajardo. En el CPTPP se incorporarán seis mercados nuevos que representan 159 millones de clientes potenciales, pero también para los otros cuatro mercados con los que ya se establecían acuerdos comerciales de forma previa y que significan más de 370 millones de consumidores potenciales se concretan nuevas oportunidades de mercado para los productos nacionales. "En el caso del CPTPP ganamos acceso a 12 productos que estaban excluidos en el TLC con Japón, entre ellos huevo fresco, atún, que estaban excluidos. Aceleramos el acceso a una serie de productos adicionales como es el caso de jugo de naranja, carne de res y de cerdo", asegura Guajardo. CUIDAN A INDUSTRIA LÁCTEA Por otro lado, en las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio entre la Unión Europea y México, el secretario Guajardo aseguró que se cuidaron a detalle los intereses del sector lácteo mexicano. "Por ejemplo, lácteos, la cuota europea de leche en polvo es de 50 mil toneladas y nuestras importaciones de Estados Unidos son de 300 mil toneladas", comentó Guajardo. En indicaciones geográficas se protegió el mezcal, tequila, jalapeño, entre otros, indicó el secretario.